

新人看護師も入職して5ヶ月が過ぎました。新人研修、病棟でのOJTで、出来ることも増えてきました。病棟の指導者の皆さんの支援のもと、8月からは夜勤務が独り立ちとなりました。まだまだ多くの支援が必要ですが、新人看護師一人ひとり頑張っています。

また、忙しい勤務の中、多くの新人看護師もしゃんしゃん傘踊りに参加しました。本番までに何度も練習に参加し、夕方とはいえ暑さ厳しい中での練習にも耐え、踊りに参加できるよう頑張ってきました。当日は中病連の仲間として、病院で踊りの披露、そして本番も元気に、大きな掛け声を出しながら楽しく踊りきりました。

(雨で途中中止となりましたが…沿道にも中病連応援の方の姿が見られました)



## 研修風景

### ■医療安全研修1-2



グループワーク・演習を行い、患者ベッド周囲の環境整備、転倒転落予防対策について学びました。

### ■シミュレーション研修1



患者さんへの声かけ、対応についてシミュレーションし、指導者と共に振り返りました。次への改善点をみんなで考えながら進めることで様々な気づき、学びがありました。

### ■輸血療法と看護



輸血療法の手順、記録などDVDを見ながら分かりやすく学びました。

